

*Ein langer Lebensweg
hat sein Ende gefunden.
Grossmut, Empathie und Liebe
der Verstorbenen wirken in uns,
sind Teil der Ewigkeit. Amen*

Traueradresse:

Matthias und Luzia von der Heyden
Hans-Böckler-Straße 55
D-87600 Kaufbeuren

Marie Madeleine Krägel-von der Heyden

geboren am 10. Juli 1929 in Kirinda (Ostafrika)

verstorben am 21. Februar 2017 im Pflegeheim Bethanien (Zürich)

In Trauer und mit Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserer Schwägerin, unserer Tante und Grosstante, der achtsamen Nachbarin und Freundin Nounou.

*Gisela von der Heyden und Ursula von der Heyden
Die grosse Zahl ihrer Neffen und Nichten in Schweden, England,
Frankreich, Deutschland, Brasilien und Südafrika
Verwandte und Freunde*

Die Urnenbeisetzung mit anschliessender Trauerfeier findet
am Freitag, den 10. März 2017 um 14.00 Uhr
im Friedhof Nordheim, 8057 Zürich-Oerlikon statt.

Eine Spende zugunsten Médecins Sans Frontières, CH-8004 Zürich
IBAN: CH82 0024 0240 3760 6673 D

statt etwaig angedachter Blumenspende ist im Sinne der Verstorbenen.